



AIR. NOTHING ELSE.

PRESS RELEASE / PRESSEMITTEILUNG (DEUTSCHE VERSION FOLGT UNTEN)

Stäfa, 07.01.2021

MBV LTD and MERCK KGAA renew Global Distribution Agreement for Market-Leading Microbial Air Monitoring Instruments

MBV Ltd announces the renewal of its cooperation with Merck KGaA for the next five years. The two companies have been a strong partnership for many years. The leading technology of the MAS-100® air samplers developed and manufactured by MBV Ltd and the global network of Merck KGaA is uniquely placed to meet the challenging needs of customers worldwide in the pharmaceutical, biopharmaceutical, food and beverage, medical device and cosmetics industries.

The distribution and service agreement is regulated as follows:

- Merck KGaA is the exclusive distributor outside Switzerland for the MAS-100 range of portable air samplers manufactured by MBV Ltd in the abovementioned industries.
- Merck KGaA will also continue to offer air monitoring systems for isolators and RABS on a non-exclusive basis.
- Service and support during the entire product life cycle of MAS-100 systems will continue to be provided jointly by Merck KGaA (globally) and MBV Ltd (mainly focused on Europe).

Two leading experts, one partnership

MAS-100 air samplers are the world's leading microbial air monitoring systems, offering outstanding accuracy and safety. MBV Ltd has specialised in the development and production of these precision devices. The MBV Ltd and MERCK KGaA partnership complements Swiss precision engineering of the MAS-100 device with 350 years of expertise and knowledge in the life sciences by MERCK KGaA. This partnership ensures continued access to high-precision measuring instruments, technical expertise, and services worldwide.

“Through this partnership with a global leader in environmental monitoring solutions, users of the MAS-100 products will receive value beyond the product itself,” noted Ronny Zingre, CEO, MBV. “The feedback collected from a global customer base by a Merck application specialist also boosts our ongoing innovation capability.”

For further information, please contact:

MBV AG

Industriestrasse 9

CH- 8712 Stäfa

+41 44 928 30 80

www.mbv.ch

Trade Marks:

MAS-100®, MAS-100 Eco®, MAS-100 VF®, MAS-100 NT®, MAS-100 NT Ex®, MAS-100 Iso NT®, MAS-100 Iso MH®;MAS-100 Regulus®

About MBV AG

MBV AG is the world wide leading manufacturer of microbiological air monitoring systems. Founded in 1985, MBV is a second generation family owned company. MBV carefully manages inhouse and onsite research and development, as well as sales and marketing. Production and assembly of our products takes place at the sister company Femron AG, Feuerthalen, Switzerland.

For more information, please visit www.mbv.ch

MBV AG und MERCK KGaA erneuern weltweite Vertriebsvereinbarung für marktführende Geräte zur mikrobiellen Luftüberwachung

MBV Ltd. gibt die Erneuerung der Zusammenarbeit mit Merck KGaA für die nächsten fünf Jahre bekannt. Die beiden Unternehmen bilden seit vielen Jahren eine starke Partnerschaft. Die führende Technologie der von MBV Ltd. entwickelten und hergestellten MAS-100®-Luftkeimsammler und das globale Netzwerk der Merck KGaA sind einzigartig positioniert, um die anspruchsvollen Bedürfnisse von Kunden weltweit in der pharmazeutischen, biopharmazeutischen, Lebensmittel- und Getränke-, Medizinprodukte- und Kosmetikindustrie zu erfüllen.

Die Vertriebs- und Servicevereinbarung ist wie folgt geregelt:

- Merck KGaA ist der exklusive Vertriebspartner außerhalb der Schweiz für die von MBV Ltd. hergestellten tragbaren Luftkeimsammler der Serie MAS-100 in den oben genannten Branchen.
- Merck KGaA wird auch weiterhin Luftüberwachungssysteme für Isolatoren und RABS auf nicht-exklusiver Basis anbieten.
- Service und Support während des gesamten Produktlebenszyklus der MAS-100-Systeme werden weiterhin gemeinsam von der Merck KGaA (weltweit) und der MBV Ltd (hauptsächlich in Europa) angeboten.

Zwei führende Experten, eine Partnerschaft

MAS-100-Luftkeimsammler sind die weltweit führenden Systeme zur mikrobiellen Überwachung der Luft und bieten eine hervorragende Genauigkeit und Sicherheit. MBV Ltd. hat sich auf die Entwicklung und Produktion dieser Präzisionsgeräte spezialisiert. Die Partnerschaft zwischen MBV Ltd und MERCK KGaA ergänzt die Schweizer Präzisionstechnik des MAS-100-Geräts mit der 350-jährigen Erfahrung und dem Wissen von MERCK KGaA im Bereich der Biowissenschaften. Diese Partnerschaft sichert den fortlaufenden Zugang zu hochpräzisen Messgeräten, technischer Expertise und Dienstleistungen weltweit. "Durch diese Partnerschaft mit einem weltweit führenden Anbieter von Lösungen für die Umweltüberwachung erhalten die Nutzer des MAS-100 einen Mehrwert, der über das Produkt selbst hinausgeht", so Ronny Zingre, CEO von MBV. "Das Feedback, das ein Anwendungsspezialist von Merck von einem globalen Kundentamm erhält, stärkt auch unsere kontinuierliche Innovationsfähigkeit."

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

MBV AG
Industriestrasse 9
CH- 8712 Stäfa
+41 44 928 30 80
info@mbv.ch

Über MBV AG

MBV AG ist der weltweit führende Hersteller von mikrobiologischen MAS-100® Luftüberwachungssystemen. Gegründet 1985, ist MBV ein Familienunternehmen in zweiter Generation. MBV betreibt Forschung und Entwicklung im eigenen Haus und vor Ort, sowie Vertrieb und Marketing. Die Produktion und Montage unserer Produkte findet bei der Schwesterfirma Femron AG, Feuerthalen, Schweiz, statt.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte www.mbv.ch